

Paris, le 5 juillet 2023

OBJET : *Enquête publique sur le projet de parc éolien des Champeaux*

Monsieur,

Je séjourne régulièrement à Nesle-la-Reposte où réside un couple d'amis. Parisien j'apprécie tout particulièrement le calme et le charme de ce petit village.

L'implantation tout proche de ce village d'éoliennes de grandes dimensions me paraît très dommageable à la qualité environnementale de cette région et tout particulièrement préjudiciable à la qualité de vie des habitants de ce petit village. Visibles depuis celui-ci, elles apporteront non seulement une dégradation du paysage mais aussi des nuisances sonores pour ses habitants.

Je suis d'autant plus surpris par ce projet que sur le trajet en voiture qui me mène de Paris à Nesle-la-Reposte je ne rencontre aucune éolienne implantée sur la plaine Briarde jusqu'à ce que je sorte de la RN 4 où là « on tombe » sur un véritable « mur » d'éoliennes !

Je comprends parfaitement la nécessité, notamment pour lutter contre le réchauffement climatique, de diversifier les sources d'énergie et de limiter autant que possible l'utilisation des énergies fossiles. Mais la répartition sur le territoire de ces nouvelles sources d'énergie ne me paraît pas, à tout le moins, très équitable ! D'autant plus que dans un rayon de 20 km de ce village, hormis les nombreuses éoliennes déjà implantées, se trouve aussi la centrale nucléaire de Nogent-sur-Seine....

En espérant l'annulation de ce projet je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments.

75015 PARIS